

CONTAMINACIÓN

Plaguicidas y metal pesado en la cuenca del río Salado

Fueron hallados por investigadores del Conicet, en un estudio realizado en el arroyo Cululú, la costa del camping municipal de Esperanza y la playa de Santo Tomé. Remarcan el nivel de degradación y el riesgo para el ambiente acuático. / P. 14 y 15



CONECTIVIDAD

80 localidades se adhieren al programa para tener fibra óptica

Intendentes y presidentes comunales suscribieron la adhesión al programa, que puso en marcha el gobierno provincial y que llegará a las 365 localidades santafesinas. "Estamos generando condiciones de igualdad, para que quien quiera quedarse en su comuna pueda hacerlo", dijo el ministro de Gestión Pública, Marcos Corach. / P. 2

EL MARTES SE CONOCERÁ EL VEREDICTO EN LA CAUSA VIALIDAD

El kirchnerismo se moviliza por el fallo sobre Cristina

Distintas organizaciones sociales del oficialismo anunciaron su presencia en las calles, para repudiar una eventual condena, y sectores gremiales amenazan con "parar el Estado". Miembros del gobierno alientan la movida y agitan la amenaza de "querer reescribir la historia y borrar al peronismo". La propia vicepresidenta publicó que la Corte "juega a las cartas con las instituciones". / P. 9

ORFILIO MARCÓN

"Un minúsculo grupo intenta que Vicentin no supere la crisis"

El senador radical por General Obligado aseguró que la toma de control por parte de los acreedores sería "un desastre social", que no solamente paralizaría a la empresa, sino "a buena parte del cordón exportador agroindustrial". / P. 4



EL TRIUNFO ANTE AUSTRALIA Y EL PASE A CUARTOS

Santa Fe también festejó con la Selección

Argentina jugó un gran partido, con un Messi superlativo, y consiguió el pase a cuartos de final del Mundial, tras vencer 2 a 1, al conjunto oceánico. El encuentro terminó en sufrimiento, por culpa de la falta de efectividad nacional; pero el buen rendimiento y la victoria hicieron crecer la ilusión de los hinchas, que en todo el país salieron a las calles para celebrar. En la ciudad capital, el epicentro estuvo en la tradicional esquina de bulevar y Rivadavia, donde los santafesinos se juntaron para compartir la alegría de la clasificación. Ahora, el rival será Países Bajos, el próximo viernes a las 16, en busca de las semifinales. DEPORTES / P. 1 a 12. MAURICIO GARÍN



DIVISAS

Soja: vendieron 1,7 millones de toneladas por el dólar diferencial

La medida permitió al Banco Central comprar US\$ 457 millones en la primera semana. La expectativa es que los exportadores liquiden 3 mil millones. / P. 3